zuzulassen, die einzig und allein den revolutionären Kämpfern zum Schaden gereichen. Unsere Partei spricht sich für die Einberufung einer Weltkonferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien aus. Sie kämpft gegen jedwede Form des Antikommunismus und Antisowjetismus. Sie entfaltet ihre Solidarität mit den Völkern, die gegen imperialistische Aggression, für nationale Unabhängigkeit, für nationale und soziale Befreiung kämpfen, insbesondere mit den Völkern Lateinamerikas, die, angespornt durch das ruhmreiche sozialistische Kuba, kämpfen, um die Ketten des Imperialismus zu zerbrechen und auf dem lichten Weg des Sozialismus voranzuschreiten.

Unser solidarischer Kampf zur Unterstützung der Brudervölker, die der faschistischen Aggression zum Opfer gefallen sind, kommt heute am stärksten gegenüber den Völkern Chiles, Uruguays, Brasiliens, Guatemalas und anderer Länder zum Ausdruck. Mit jedem Tag wird es den Werktätigen und breiten Schichten der Bevölkerung immer klarer, daß die Solidarität mit den Völkern, die wie das heldenhafte Volk Chiles gegen den Faschismus kämpfen, zugleich bedeutet, die Gefahr der Errichtung einer faschistischen Diktatur in unserem Lande zu bekämpfen.

Liebe Genossen! Ihr IX. Parteitag - wir wiederholen es — ist ein neuer und bedeutender Sieg des Volkes der DDR und zur gleichen Zeit ein Zeichen des Sieges der Völker, die für Demokratie, Frieden und Sozialismus kämpfen.

Indem wir Ihnen für die erfolgreiche Durchführung des IX. Parteitages der SED unsere besten Wünsche übermitteln, nutzen wir die Gelegenheit, um unsere unverbrüchliche brüderliche Freundschaft zu bekräftigen, um den Kommunisten, dem ganzen Volk und der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik unsere wärmsten Grüße zu übermitteln.

Es lebe der IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands! Es lebe der Marxismus-Leninismus!

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Für das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Ekuadors Pedro Saad Generalsekretär

Egon Thomsen, *Vorsitzender der Kommunistischen Partei der Färöer* (Gehalten im VEB Berliner Werkzeugmaschinenkombinat "7. Oktober" Berlin-Marzahn.): Liebe Genossen! Wenn man als kommunistischer Arbeiter eines Landes, in dem das kapitalistische System noch herrscht, in die DDR kommt, in der das arbeitende Volk die Macht selbst übernommen hat und die Ge-